

ECONOMÍA Orange y MásMóvil, una fusión de 20.000 millones P39



SEQUÍA Las reservas de agua caen a sus mínimos en casi tres décadas P30



GUERRA EN EUROPA. DÍA 14

Biden veta la energía rusa

EE UU prohíbe importar petróleo y gas, y Londres lo hará de forma gradual

Washington contacta con Venezuela para garantizarse el crudo

La UE necesita más tiempo para rebajar su dependencia energética

Bruselas planea expulsar a Gazprom del sistema de reservas de gas

AMANDA MARS / RAFA DE MIGUEL
Washington / Londres
Estados Unidos dio ayer un golpe directo a la economía de Rusia al prohibir la importación de petróleo o gas de ese país. El Reino Unido anunció que secundará la medida de forma gradual, no así la Unión Europea, mucho más de-

pendiente de la energía rusa. Vladimir Putin respondió con un decreto que permitirá vetar las exportaciones de productos y mate-

rias primas. Joe Biden explicó: "Defender la libertad tiene un coste, también para nosotros". Y admitió, sobre Europa: "Podemos

dar un paso que otros no pueden dar". Washington tantea incluso un aumento de sus compras a Venezuela para compensar la cuota

rusa. La UE necesita más tiempo para reducir su dependencia del gas ruso, aunque teme que Moscú corte el suministro abruptamente. Lo que sí prevé la Comisión a corto plazo es expulsar a la empresa estatal rusa Gazprom del mercado europeo de almacenamiento de gas.

Ucrania logra abrir por unas horas dos corredores de refugiados P5

Moscú impone un corralito para las cuentas en moneda extranjera P40

PÁGINAS 2 A 12



Vista aérea de la manifestación convocada por la Comisión 8-M en Madrid, ayer a su paso por la plaza de Cibeles. / ALVARO GARCIA

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

El feminismo vuelve a tomar las calles

Decenas de manifestaciones masivas pese a la división en el seno del movimiento

J. A. AUNIÓN / P. LINDE, **Madrid**
El feminismo volvió a tomar las calles masivamente en el 8-M, Día Internacional de la Mujer, tras el parón causado por las restricciones por la pandemia. Las manifestaciones fueron masivas en toda España a pesar de la división del movimiento por cuestiones como

la ley trans o la abolición de la prostitución. En una veintena de ciudades, incluida Madrid, se celebraron dos marchas separadas, la de las comisiones habituales —bajo el lema "Derechos para todas, todos los días"— y la alternativa, tras la pancarta "El feminismo es abolición".

PÁGINAS 26 Y 27

Si somos más,
la oscuridad
es menos

DESCUBRE MÁS



EL PAÍS

El PP se abre a que el Defensor del Pueblo dirija la investigación de la pederastia

J. N. / E. S. H. / X. H., **Madrid**
El Partido Popular rectificó ayer su rotundo rechazo a la investigación parlamentaria de los abusos sexuales en la Iglesia y se abrió a apoyar la propuesta del PSOE y el PNV para encargar la indagación al Defensor del Pueblo, al frente de una comisión de expertos. Los populares avanzan que no se opondrán.

PÁGINA 28